

# Un week-end de festivités

**Trompes de chasse, vins, folklore... L'ambiance était au rendez-vous à la Maison des provinces le week-end dernier**

**S**amedi dernier, l'Amicale Sologne Blésois a célébré son centième anniversaire à la Maison des provinces à Orléans, rassemblant près de 200 invités autour d'un programme riche.

Jean-Luc Torchio, président de l'Amicale, a accueilli des figures marquantes, parmi lesquelles Christophe Chaillou, sénateur du Loiret, Nadia Labadie et Jean-Pierre Gabelle, représentants de la mairie d'Orléans, Fabien Rivière Da Silva, maire de Saint-Jean-de-la-Ruelle, ou encore Jean-Pierre Sueur, ancien ministre et sénateur.

## Des groupes folkloriques

Les trompes de chasse ont marqué l'ouverture des festivités. La confrérie œnogastronomique des vins AOC orléans a procédé à deux intronisations, rendant ainsi hommage aux traditions viticoles locales.

Les groupes folkloriques



**HISTOIRE.** Un hommage a été rendu à Louis Rossat, jeune héros de la guerre franco-prussienne.

Les Rustauds de Brebotte (Territoire de Belfort) et Cabrettes et accordéons des burons de Pailherols (Cantal), ont enchanté la soirée.

Christophe Chaillou a remis à l'Amicale la médaille du Sénat, tandis que la Ville d'Orléans a offert une médaille et un ouvrage en

l'honneur de ce centenaire.

Le dimanche, un hommage a été rendu à Louis Rossat, jeune héros de la guerre franco-prussienne. La cérémonie s'est tenue à Saint-Jean-de-la-Ruelle, en présence de descendants et des membres de l'Ami-

cale. Un repas riche en spécialités régionales symbolisait l'amitié et les échanges culturels qui animent l'Amicale depuis un siècle.

Un centenaire qui restera gravé comme un moment de partage et de valorisation des traditions locales et historiques. ■